

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberi rahmat dan karunia-Nya yang telah memberikan banyak nikmat dan kesempatan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Analisis Pengetahuan dan Kesulitan Belajar Siswa pada Materi Pokok Sistem Saraf di Kelas XI SMA Negeri 3 Sibolga Tahun Pembelajaran 2015/2016.” Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana, Fakultas Matematika dan Ilmu pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan penghargaan dan ucapan terima kasih yang setulusnya kepada Bapak Drs. Hasruddin, M.Pd., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran-saran serta motivasi yang kuat kepada penulis dari awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si., Apt., Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si., dan Bapak Drs. Tonggo Sinaga, MS., sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Dra. Riwayati, M.Si., selaku Dosen Pembimbing Akademik. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi Unimed, Ibu Dra. Cicik Suryani selaku ketua prodi dan kepada seluruh bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan biologi FMIPA Unimed yang telah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Ibu Doharta Ida Hutabarat, S.Pd, M.AP., sebagai kepala sekolah, dan Ibu Elisa Fitri, S.Pd., sebagai guru biologi di SMA Negeri 3 Sibolga yang telah membantu selama penelitian ini.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada keluarga tercinta, Ayahanda Sariganda Saragih dan Ibunda Juwisnah Tanjung yang telah memberikan kasih sayang, biaya, terutama menjadi penyemangat penulis serta adik-adik tercinta Sri Wahyuni Saragih dan Rizki Subhi Saragih yang telah meluangkan waktunya untuk membantu penulis selama mengerjakan skripsi, tante

penulis yang turut membantu dan mendukung: Fitrah Saleh, S.Pd., Firiyah Saleh, S.Pd., mak uweng Agus Saleh Tanjung, S.Sos., serta keluarga besar yang telah mengasihi, membimbing, mendoakan, memberikan dukungan moral dan material selama penyelesaian studi. Terima kasih juga saya sampaikan kepada semua teman-teman kelas Eks B 2012, teman-teman angkatan 2012 seluruhnya, teman terbaik saya Kirana, Nurul, Patimah, Suci, Nisa, yang selalu mendukung saya, tidak lupa temen-temen satu kost Eyang Rahmat, ada Kak Rika yang selalu memberikan semangat, sekaligus tempat curhat, Maryam, Putri, adek-adek kost ada Tari, Liza, Suci, Anna, Riri, Shella, Irfa serta teman-teman PPLT SMP Negeri 1 Pegajahan, dan seluruh pihak yang membantu.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Agustus 2016

Penulis,

Sri Winanda Saragih

